



### キッズICTスクールin北本が実施されました!

8月28日、小学生から高校生を対象としたキッズICTスクールが開講されました。このイベントは、2020年に小学3年生からプログラミング教育が必須になることに先駆けて、東中央通り商店会と共栄大学海老原研究室が合同で実施したものです。当日は28人が参加し、VR(バーチャルリアリティ)体験や人工知能ロボットとの触れ合い、信号機点滅プログラムの作成など、プログラミングの世界を体験しました。



### 児童による菜の花の種まきが行われました!

9月14日、高尾7丁目地内の遊休農地で、石戸小学校と西小学校の2年生148人の児童が菜の花の種をまきました。当日は北本市景観作物振興会の皆さんから指導を受けながら、小さい種を少しずつ丁寧にまいていました。

児童たちの「こんなに小さな種だと思わなかった。春になるのが楽しみ!」と口々に答えた笑顔がとても印象的でした。種まき活動は今年で8年目となり、地域の皆さんと触れ合う教育活動となっています。



### 空気清浄器を寄附いただきました!

認定NPO法人DNA研究会・健康な街づくり推進グループ(北本市二ツ家:理事長廣川行夫さん)より、4か所の市立保育所と児童館へ、除菌機能を備えた空気清浄機合計27台を寄附いただきました。

これから冬に向け、インフルエンザ等の対策にも効果が期待され、東保育所の病後児保育室をはじめとして、より快適な保育環境のために活用します。

## 大興奮!!! 全日本プロレスがやってきた!!!

こんにちは!市民リポーターの山北陽子です。9月16日に、北本市初のプロレス興行が体育センターで開催されました。それも全日本プロレス第5回王道トーナメント1回戦最終戦です。選手の顔ぶれもビッグネーム揃いでビックリ(◎^°◎)!!!当日は埼玉県各地、都内近県から来場されたお客様も多く会場は熱気ムンムン!トマトカレーの販売ブースも設置され大賑わい!!!現王園市長も来場されており、全日本プロレスHPによると、観衆799人(満員)だったとのこと。試合前には、子どもたちの「プロレスマット教室」も開催され、応援にかけつけたとまちゃんが見守る中、リング上で課題運動をこなす子どもたちの姿は本当に可愛かったです。そしてゴングが鳴り・・・国内外で大活躍するプロレスラーたちの織り成す全7試合の熱戦を北本で観られる幸せ。メイン試合を制した青木篤志選手には、なんと北本トマトカレー100食分が贈呈されて興行は終了。プロレス好きな私にとっては夢のような1日となりました。



突撃!  
市民リポーター



リポーター  
山北 陽子さん

市民リポーターの活躍は市ホームページから